



## Comentario

### José Medina Mora (Presidente nacional - Coparmex)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Una de las mejores analogías de la defensa del INE se da en el ámbito deportivo, en el fútbol, y es precisamente el árbitro. Eso es el Instituto Electoral, un árbitro que debe de ser neutral y, por lo mismo, la importancia de la defensa del órgano y mantener esa neutralidad. Hemos hecho la petición a los diputados de que no se apruebe esa reforma electoral, que precisamente partidizaría a los consejeros electorales; le quitaría ese carácter de neutral. Es por eso que hemos elegido un estadio de fútbol, con la presencia de consejeros nacionales de Coparmex, presidentes y directores de los centros empresariales en todo el país, para realizar una manifestación en defensa del INE”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN8f4RG0X3ELAVI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211275&parId=root&o=OneUp>